
 

Perugia, 23 Febbraio 2024 

 

OggeƩo: Verbale adunanza Collegio dei RappresentanƟ degli StudenƟ 

 

Nel pomeriggio del 23 Febbraio 2024 il Collegio dei Rappresentanti si è riunito per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni della Presidente; 

2) Presa d’atto del verbale della precedente adunanza; 

3) Incontro programmato con Direttore Generale e proposte per investimento fondi; 

4) Proroga dell'anno accademico; 

5) Ricostituzione gruppo comunicazione; 

6) Organizzazione festa "Stranieri per una notte"; 

7) Richiesta implementazione prese nelle aule; 

8) Varie ed eventuali. 

 

Presenti: 

Dott. Giovanni Battista Bronzini 

Dott.ssa Laura Balestrieri 

Dott.ssa Kristi Ismaili 

Dott.ssa Ilaria Di Palma 

Dott.ssa Camila Gianella Sanchez Velazquez 

Dott.ssa Hadeer Abdelzaher Walid 

Dott. Giacomo Lazzari 

Dott.ssa Alice Aguiari 

Dott.sa Alessandra Catapani 

Dott.sa Ludovica Renzi 

Dott.sa Marianna Capriotti 

Dott. Mauro Le Donne 

Dott. Mamadou Diop Guissé 

Cons.ra Ilenia Ciotoli 



Cons.ra Lucrezia Terracina 

Cons.ra Giulia Puglisi 

Cons.ra Gaia Morelli 

Cons.ra Alice Dolciotti 

Cons. Luca Stafisso 

 

Assenti giustificati: 

Cons.ra Clara Giunta 

 

Assenti non giustificati: 

Dott. Luca Giordano 

Cons. Nicola Di Rado 

 

L’adunanza del CdR inizia alle ore 14.40. 

 

Punto 1 

Comunicazioni della Presidente: 

- Dimissioni del Rappresentante di Corso MICO, Lorenzo Picchiò; 

- Evento 8 marzo per la Festa delle Donne: ne parlano lɜ rappresentanti Luca Stafisso e Gaia 

Morelli. Si tratta di un evento dedicato alla mostra fotografica e alla premiazione del concorso 

“End Gender Stereotype”, seguiti dalle letture sul tema della violenza di genere.  

- Giornata Nazionale delle Università del 20 Marzo: si dovranno organizzare degli eventi di 

Ateneo con la collaborazione del Collegio. 

- Nomina rappresentanti da inserire nel Gruppo di lavoro “Riqualificazione Parco del Campus 

Universitario”. Si propongono Alice Dolciotti e Giulia Puglisi. 

 

 

Punto 2 

Il Collegio prende atto del verbale della precedente adunanza. 

 

 

Punto 3 

La Presidente riassume le proposte di investimento dei fondi del DM 809/23, discusse 

precedentemente con Direttore Generale e Delegato ai Servizi agli Studenti. Si è proposto un 

pacchetto di sedute per studenti che hanno necessità di supporto psicologico, ma bisogna valutare 

quanti fondi a disposizione ci sono ed individuare quali sono lɜ studenti ad avere questa necessità, 



tenendo conto anche del questionario sul benessere psicologico. L'idea è di inserire una domanda a 

riguardo sul questionario già esistente che sarà divulgato tramite piattaforma Esse3web. 

Si comunica che verrà implementato il personale di: Segreteria dei Corsi di Laurea, Segreteria di 

Corsi di Lingua e Ufficio Orientamento, Stage and Placement. La dott.ssa Marianna Capriotti 

aggiunge l'importanza di inserire nuovamente lo stage curriculare presso la segreteria dell'Ateneo. 

La Presidente riprende la parola per sottolineare che una delle proposte di investimento riguarda il 

potenziamento dei Career Day e delle proposte lavorative in uscita.  

La dott.ssa Camila Velazquez presenta un'iniziativa tra UnistraPg ed UniPg, un'app con QR Code per 

accesso agli spazi universitari, ma sembra mancare la collaborazione tra i due Atenei per attuare 

questa iniziativa. Di seguito si è discussa anche la proposta di unificare e potenziare gli sportelli di 

counseling psicologico dei due Atenei Umbri e dell’Adisu. 

La Presidente aggiorna sul “Bando contributo affitti” dell’anno precedente. Si collega poi a questo 

argomento per presentare le proposte di investimento per il sostegno a fuorisede. Sono stati per 

questo proposti buoni pasto o buoni spesa, da parte dellɜ rappresentanti Udu. Si è pensato ad un 

contributo “caro vita”, sul quale non è prevista tassazione, rivolto sempre allɜ studenti fuorisede non 

beneficiariɜ di borsa di studio Adisu o MAECI, tenendo conto del calcolo Isee ed Ispe. 

Si comunica che circa il 50% dellɜ iscritti dell'Ateneo ha richiesto il Pass TPL, ma bisogna aumentare 

i numeri, nonostante sia stato raggiunto un ottimo obiettivo dati i numeri di iscritti della nostra 

Università. Il Collegio vorrebbe trovare un modo per aumentare le richieste al Pass TPL, ad esempio 

tramite le piattaforme social dei Rappresentanti e dell’Ateneo. Si incarica la dott.ssa Renzi di 

contattare la Social Media Manager. 

 

Il dott. Mauro Le Donne partecipa all'adunanza dalle ore 15.35. 

Il dott Giovanni Battista Bronzini partecipa all'adunanza dalle ore 15.36. 

 

Si discute il re-branding del sito dell'Ateneo, di cui si occuperà l'Agenzia di Comunicazione di "brand 

culturale". 

 

La dott.ssa Ilaria di Palma partecipa all'adunanza dalle ore 15.53. 

 

La dott.ssa Camila Velazquez, aggiorna il Collegio sull'aumento delle tariffe del servizio sanitario 

pubblico per studenti stranierɜ (da €149 a circa €700) e la necessità di perorare tale causa. Chiede 

inoltre un feedback a riguardo da parte dellɜ Rappresentanti stranierɜ. Il dott. Mamadou Diop Guisse, 

sottolinea che la reazione dellɜ studenti stranieri in merito all’innalzamento delle tasse è stata di forte 

delusione, dato che molti di loro non hanno tali possibilità economiche, sollecitando di rivolgersi ai 



responsabili dell’Ateneo e al Magnifico Rettore, affinché si possano sostenere concretamente le 

rivendicazioni dellɜ studenti. 

La Presidente aggiorna il Collegio sulla situazione dei borsisti MAECI: parla del problema della 

raccolta indumenti. Il Collegio non ha le tempistiche né la corretta organizzazione per poter gestire 

la raccolta, la pratica e la comunicazione erano state affidate a Simona Farinelli, ma per ora non è 

andata a buon fine, dunque, il Collegio spera che venga gestita al meglio da chi ne ha il compito. 

Altro problema dellɜ borsistɜ MAECI, e più in generale dellɜ studenti iscritti ai Corsi di Laurea 

Triennale e Magistrale non madrelingua italiana, è che hanno molte difficoltà nel seguire le lezioni e 

sostenere gli esami a causa della conoscenza non sufficiente della lingua italiana. Già all’interno del 

Dipartimento LILAIM si discutono possibili soluzioni. 

 

 

Punto 4 

Proroga dell'anno accademico: a livello nazionale è stata bocciata, afferma la cons.ra Ilenia Ciotoli. 

Inoltre, non è possibile richiedere un appello straordinario ad aprile, essendo a pochi giorni di 

distanza dall'inizio del secondo semestre. Il Collegio sta lavorando ad un sesto appello ordinario per 

il prossimo anno accademico. Su questo punto, interviene la dott.ssa Ludovica Renzi, affermando 

che nel Corso Magistrale RICS lɜ studenti lamentano la mancata possibilità di aggiungere un ulteriore 

appello straordinario oppure ordinario. Su questo punto, la cons.ra Ilenia Ciotoli spiega i vari motivi 

per cui è impossibile aggiungere un appello straordinario e come poter organizzare, per il prossimo 

anno accademico, il sesto appello ordinario. In aggiunta, lɜ studenti RICS lamentano la nuova 

modalità di pubblicazione degli appelli e la difficoltà nel reperire, in particolare, gli appelli dei lettorati 

di lingua, problema che si sta verificando anche tra gli altri Corsi di Laurea. 

 

 

Punto 5 

Ricostituzione del gruppo di comunicazione: Camila Velazquez, Lucrezia Terracina, Alice Aguiari, 

Alessandra Catapani, si occuperanno della grafica e dei testi sui social di Instagram e Telegram, 

comunicandolo prima sul gruppo Telegram del Collegio. Qualora insorgessero perplessità in merito 

ai contenuti pubblicati, se ne discuterà sul gruppo Telegram del CdR. 

 

La dott.ssa Laura Balestrieri abbandona l'adunanza alle ore 16.59. 

 

 

Punto 6 



Organizzazione festa "Stranieri per una notte": il Dipartimento LILAIM e il Segretario del 

Dipartimento, hanno proposto di organizzare la festa e sono già disponibili i fondi; il tema deve 

ancora essere discusso nel Dipartimento SUSI. Si propongono per l'organizzazione: cons. Luca 

Stafisso e dott.ssa Marianna Capriotti.  

 

 

Punto 7 

Richiesta implementazione delle prese nelle aule. La Presidente conferma l’avvenuta richiesta agli 

uffici preposti. 

 

 

Punto 8 

Si ricapitolano le cariche dellɜ componenti del Collegio dei Rappresentanti in via di cessazione del 

mandato e le date in cui lɜ Rappresentanti decadranno dalla carica nel mese di maggio. C’è necessità 

di pensare strategicamente alle prossime elezioni studentesche per evitare vuoti di cariche. 

 

L'adunanza termina alle ore 17.28 

 

Presidente del Collegio dei Rappresentanti 

Alice Aguiari 

 

Segretaria verbalizzante 

Lucrezia Terracina 

 

Il Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 

 


